



BLZus`ammen aktiv

Februar 2026

Friedensdorf Gabelbach Gabelbachergreut Kleinried Steinekirch Streithheim Vallried Wörleschwang Wollbach Zusmarshausen



Für Sie im Gemeinderat stehen wir für vorausschauende Planung mit Augenmaß für Machbares, für rechtzeitige Entscheidung und zeitnahe, kostengünstige Durchführung!



**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Nachbarinnen und Nachbarn,**

am Sonntag, den 8. März 2026, ist Wahltag. Ich möchte Sie herzlich bitten: Gehen Sie wählen - ganz einfach per Briefwahl oder am Sonntag direkt im Wahllokal!

Wählen sind mehr als ein Termin im Kalender. Es ist der Moment, in dem wir gemeinsam entscheiden, welche Richtung wir einschlagen: Welche Themen angepackt werden, welche Prioritäten zählen – und wie wir morgen zusammenleben wollen.

Veränderung passiert nicht irgendwo, sie beginnt genau hier: in unserer Gemeinde, in unserer Nachbarschaft – mit Ihrer Stimme. Und genau deshalb sollten wir das Wahlrecht nicht als selbstverständlich ansehen. Es ist eine grandiose Errungenschaft, für die Menschen über Generationen gekämpft haben.

Vor allem ist es aber eine echte Chance: die Möglichkeit, unseren Ort ein Stück besser zu machen. Mit jeder Stimme übernehmen wir Verantwortung und geben unserer Zukunft eine Richtung.

Danke, dass Sie sich Zeit nehmen – für Ihre Stimme, für unsere Gemeinschaft im Markt Zusmarshausen und seinen Ortsteilen und für unsere lebendige Demokratie.

Die BLZus ist eine Wählervereinigung und keine Partei.

Wofür ist das gut und wo liegt der Unterschied?

Als Wählervereinigung ist die BLZus seit 2019 in unserer Marktgemeinde – und nur hier – bei Kommunalwahlen wählbar. Sie ist ein Verein und keine Partei. Unser Vorteil ist, nicht an eine Parteirichtlinie gebunden zu sein:

- Wir machen Politik für unsere Bürger, die in Zusmarshausen und seinen Ortsteilen leben – keine Landes- oder Bundespolitik.
- Als Bürgerliste stehen wir für transparente, verständliche Positionen, sachorientierte und zukunftsfähige Lösungen.
- Unsere Gemeinderäte stimmen nach Sachlage ab und nicht nach übergeordneter Parteilinie.
- Wir entscheiden unabhängig und setzen um, was hier bei uns wirklich gebraucht wird.

Für Sie im Gemeinderat stehen wir für vorausschauende Planung mit Augenmaß für Machbares, für rechtzeitige Entscheidung und zeitnahe, kostengünstige Durchführung!

Herzliche Grüße von Ihrem Bürgermeisterkandidat

Ben Matthes

Nicht abwarten – anpacken. Wir ALLE sind Markt Zusmarshausen!